

Operativo de salud oftalmológico en Empedrado

Una importante iniciativa de salud se está desarrollando hasta el 13 de febrero en el Cesfam de Empedrado. Se trata del Camión de Resolución Oftalmológica, cuyo objetivo es disminuir la brecha en las listas de espera, especialmente en pacientes crónicos y, de manera muy especial, en nuestros vecinos y vecinas que padecen diabetes.

Este operativo permite avanzar en la resolución de distintas patologías visuales, así como en la realización de exámenes fundamentales como el fondo de ojo y el vicio de refracción, exámenes clave para la prevención y el cuidado oportuno de la salud visual.

Invitamos a todas las personas diabéticas de Empedrado que no tengan su fondo de ojo al día, o que tengan dudas respecto a su vigencia, a acercarse al Cesfam para solicitar una hora de atención en este operativo, el cual es completamente gratuito.

